
皆様に於かれましては、輝かしい新年をお迎

えの事と存じます。

さて、昨年9月の市議会議員選挙では、お陰

様をもちまして前回を400票以上も上回る2,6

22票という多くのご支持を頂き、3位当選を果

たすことが出来ました事に加え、議会では他会

派の議員皆さんからも強い推薦を賜り、企画総

務常任委員会の委員長を拝命いたしましたのも、

偏にご支援下さる皆様のお力添えがあればこそ

と、改めて身の引き締まる思いで二期目の任期

を過ごしております。

しかし、公職選挙法の制限で、年賀状等によ

る時候の挨拶や書面によるお礼の禁止、選挙の

お礼のための訪問等も禁止されており、本当に

やりにくさを感じるところでありますが、本年

も小田急相模原駅頭をお借りし、市政情報の発

信に務めて参りたいと存じます。皆様に於かれ

ましては、叱咤激励のお言葉や市政に関する忌

憚ないご意見を賜りたく存じておりますので、

ご遠慮なくお申し付け下さいますよう、宜しく

お願い申し上げます。

平成29年は座間市にとりまして、昨年に引

き続き大きな事業が計画されております。

市民の生命・財産を守る医療・防災の拠点と

も言える新・消防庁舎がキャンプ座間返還跡地

に建設中で、平成29年度中の供用開始予定で

あり、昨年4月開院の民間病院「座間総合病院」

と併せ、救急医療体制の強化・充実が期待され

ております。

また、本年4月には座間市初の都市公園とし

て整備が進められている「芹沢公園」が、市民

との累次に亘る意見交換を経て開園の運びとな

る予定で、市民の憩いの場として今後の利用拡

大が期待されております。

都市インフラ整備の分野では、通称東海相模

通りの整備のための用地取得が全ての地権者と

積極的に進められ、多大なるご理解のもと、昨

年末に一部の箇所で既存建物の除却が完了し、

今年度末をメドに歩道整備等が県施行にて進め

られる予定と伺っております。

さらに、辰街道の終点である小松原交差点の

改良工事では、用地取得が一部前倒しして進め

られ、現在は信号機が３現時である事が渋滞の

要因となっているものを、２現時（通常の交差

点同様、一度ずつで信号が青に変わります）へ

と交差点改良に向けて大きく前進いたします。

平成30年春と伝えられる日産カレスト座間跡

地に建設が進められている商業施設「イオンモー

ル」完成に向け、地域住民の大きな不安とも言

える渋滞緩和策も着実に進められています。

市民の身近な足として定着しつつあるコミュ

ニティバスは、運賃こそ１５０円に見直されま

すが、相模が丘地域を周回する２路線をそれぞ

れ反対の周回で運行する事、さらに一方の路線

に中型バスを導入する事により、乗り残し解消

と時間差運行の実現に加え、相鉄線さがみ野駅

北口ロータリーへの乗り入れ実現などを含め今

年２月からスタート致します。

中学校の選択式デリバリー給食は今年の二学

期から全校実施へと拡大が予定され、加えて小

中学校のトイレ改修工事など教育インフラの整

備も積極的に進められます。

また、平成31年4月竣工予定の小田急相模原

駅前西地区市街地再開発事業では、工事がスター

トし、低層棟には民間保育所を誘致し保育の受

け皿の拡大を図り、待機児童解消に積極的に取

り組まれます。

「いまもあしたも誇れる座間であるために…」

本年も変わらぬご指導・ご鞭撻を賜りますよ

う宜しくお願い致します。
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平成２９年の新春を迎えて。

平成２９年、座間市の事業等について


